



## La Volonté du Christ pour la France

Chers amis,

À la mort de Jésus-Christ, un grand séisme déchira le voile du temple de haut en bas. Ce grand séisme fut couplé à une éclipse solaire, signe manifeste de Dieu. Suite à la mort du Fils de Dieu, la divinité au nom imprononçable « YHWW » devint soudainement un Dieu personnel. Dieu n'était plus caché du public et la prononciation de Son nom n'était plus réservée à une élite composée de grands prêtres israélites.

Dieu n'était plus exclusivement réservé au peuple d'Israël, Il était désormais accessible à tous. Il offrirait bientôt ses bénédictions aux peuples païens, à ceux qui croiraient en la divinité de Jésus-Christ. Le prosélytisme des apôtres à travers les nations, la conversion de l'empereur Constantin au Christianisme, et plus tard, l'essor de l'Église apostolique et romaine, la grandeur de la Rome renouée et des pays limitrophes, engendra au fil des siècles, la haine de ceux qui avaient perdu leur Dieu au nom imprononçable. La pensée catholique apostolique et romaine traditionaliste, et nous disons bien traditionaliste, correspond exactement aux commandements de Jésus-Christ.

La prédication de Jésus-Christ annonçait que sa propre nation devait disparaître parce qu'elle avait méconnu le Fils de Dieu : « Et le jugement le voici : la lumière est venue dans le monde, et les hommes ont préféré les ténèbres à la lumière, parce que leurs œuvres étaient mauvaises »

(Évangile de Jésus-Christ selon saint Jean 3:19). Les anciens élus se sont accrochés à leur passé glorieux et ont ainsi agi à la manière de Lucifer lorsqu'il a été déchu de sa majesté. L'orgueil de cette nation déclassée l'a irrémédiablement entraîné dans une haine aveugle envers les nouveaux peuples élus. C'est ainsi que certaines personnes nostalgiques de la grandeur d'Israël ont tenté, au fil des siècles, de se persuader de leur propre grandeur en inventant la Cabale et ses sombres mystères. Ceci annonçait déjà le sionisme et le retour en terre sacrée.

Puis, au fil des siècles, le Vatican perdait les États Pontificaux ainsi que sa sagesse. Autrefois vénérable, la Grande Rome devint, suite au concile de Vatican II, un simple appareil politique dénué de grâce. Quelques décennies auparavant, les États-Unis affirmaient leur hégémonie sur le monde par leur matérialisme exacerbé. Ce fut dès lors la Pax-Americana.

Revenons à la crucifixion de Jésus-Christ. Son sacrifice annonçait déjà le Jugement Dernier. À partir de cet instant qui a marqué l'Histoire à jamais, chaque être humain pouvait être jugé lors de sa mort selon l'Amour (vertu de Charité fondamentalement opposée au péché de luxure) qu'il aurait plus ou moins offert durant sa vie. Dieu pèse les actions dans la balance du bien et du mal. Mais, d'un point de vue temporel et humain, c'était bien trop tôt. Les hommes n'étaient pas prêts à accepter la Vérité.

Les Hébreux du temps de Moïse conservaient leur pureté grâce aux Dix Commandements afin de ne pas s'égarer à l'instar des païens. Toutefois, combien de fois Moïse s'est élevé contre ce peuple retors. Depuis ce temps, jusqu'à la première guerre mondiale, les nations étaient séparées et les territoires marqués. Après la première guerre mondiale, le monde était transformé et les nations n'étaient plus figées dans le temps. Le principe de préservation des nations selon les prescriptions bibliques commençait à s'étioler. La survenue de la seconde guerre mondiale marqua définitivement un coup d'arrêt à cette volonté de préservation. Le nazisme avait définitivement transformé le monde en ouvrant la voie à l'américanisation de l'Occident et de l'Orient. Cela annonçait également le retour à la terre promise. Les nouvelles technologies sont issues des théories cabalistiques du [Golem](#)<sup>1</sup>.

Le progrès technologique a accéléré la vitesse de déplacement et de communication. La Cité de Dieu n'est plus. À l'inverse, la cité se rapproche de plus en plus de l'Utopie de Thomas More : [« De optimo Reipublicae statu deque nova insula Utopia libellus vere aureus, nec minus salutaris quam festivus »](#). Les peuples doivent progressivement renoncer à leur liberté contre un ersatz. Cet ersatz est représenté par le « monde virtuel » de l'Internet. Ce metavers soi-disant si parfait est en réalité une caricature sournoise de la Création. Ceux qui détiennent les clés de ce monde virtuel deviennent les maîtres à la manière des hordes de Lucifer. « Adorez l'Internet et vous serez comme des dieux » pourrait-on entendre si l'on écoutait un instant le transhumanisme. L'intelligence artificielle est comparable à l'intelligence angélique sous sa forme démoniaque parce que celle-ci est complexe, dénuée de charité et finalement animée par les folles théories du monde.

---

1 Définition de Golem : la tradition populaire juive lui attribue la création d'un Golem, cette production du pouvoir magique de l'homme qui reçoit une forme humaine (G. Scholem, Le Messianisme juif, Paris, Calmann-Lévy, 1974, p. 471).

La nouvelle « [ville du quart d'heure](#) » est comparable sous de nombreux aspects à la Tour de Babel.

Ainsi, l'histoire atteste que Dieu permet à l'homme de faire les mauvais choix grâce aux principes découlant du libre-arbitre. Les événements qui précèdent la troisième guerre mondiale prouvent que Dieu est long à se mettre en colère. La Providence, cette main invisible qui n'a aucun rapport avec la théorie économique d'Adam Smith, laissera les hommes s'égarer jusqu'à un certain point. La gouvernance mondiale essaiera d'imposer sa suprématie à l'aide de [ses théories fallacieuses et alarmantes](#) qui finalement sont proches de celles de Malthus.

Les hommes avides, ceux-là même qui veulent s'accaparer l'Omnipotence, sont en train d'attiser la Divine Colère. Ainsi, des événements de plus en plus incontrôlables s'abattront sur le monde jusqu'au point où l'humanité retournera à l'âge de pierre. Cependant, Dieu, dans Sa grande clémence, fera connaître aux survivants un court temps de grande paix. Ce sera alors une préfiguration du Jugement Dernier, temps qui précède l'entrée définitive au Paradis pour certains ou en enfer pour d'autres. On reconnaîtra alors que la vision des Prophètes était véridique. Les hommes seront frères parce qu'ils auront été jugés non pas par leur race mais par leur fidélité aux principes de la Charité, c'est-à-dire aux commandements de Jésus-Christ : « aimez-vous les uns les autres comme Je vous ai aimés. ». Pendant cette époque, les théories philosophiques et matérialistes post-chrétiennes auront disparu avec la guerre. La Bible ne sera plus recouverte de l'équerre maçonnique. Les théories issues des loges seront détruites de fond en comble. La Loi du Nouveau Testament sera la seule qui sauvera les hommes à cette époque post-apocalyptique parce que seule l'Église obéit aux principes de la Vérité : « Celui qui reçoit mes commandements et les garde, c'est celui-là qui m'aime ; et celui qui m'aime sera aimé de mon Père ; moi aussi, je l'aimerai, et je me manifesterai à lui » (Évangile de Jésus-Christ selon saint Jean 14:21).

Combien d'hommes seront bientôt jugés pour avoir méconnu la volonté de Dieu. Combien les survivants se rachèteront de leur péché pour être digne du saint Nom. Alléluia !

Stéphane

16 mars 2023